

# BABINSA

## Kepala Staf Kodim Jayapura Menghadiri Wisuda Mahasiswa Universitas Cendrawasih Tahun Akademik 2024

Dony Numberi - [PAPUA.BABINSA.ID](http://PAPUA.BABINSA.ID)

Nov 21, 2024 - 20:44



Jayapura - Mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo, Kepala Staf Kodim Jayapura Letkol Arm Mustafa, S.T., M.IP., menghadiri rapat terbuka senat Universitas Cendrawasih dalam rangka wisuda lulusan doktor program magister, program Sarjana dan program Diploma periode ketiga tahun akademik

2024 yang dipimpin oleh Ketua Senat Universitas Cenderawasih Prof. Dr. Balthazar Kambuaya, MBA.

Pelantikan Program Magister program sarjana dan program Diploma oleh Rektor Universitas Cendrawasih Dr. Oscar O. Wambrau, S.E., M.Sc.Agr., dan diikuti 2.500 Wisudawan dan wisudawati beserta keluarga, bertempat di Auditorium Universitas Cenderawasih, Jl. Raya Abepura, Kelurahan Kota Baru, Distrik Abepura Kota Jayapura. Rabu (20/11/2024).

Dalam pidatonya, Rektor Universitas Cendrawasih Dr. Oscar O. Wambrau, S.E., M.Sc.Agr., menyampaikan bahwa perjalanan Universitas cendrawasih telah mencapai usia yang ke - 62 tahun, sebuah perjalanan panjang pencapaian dan perjuangan sebagai salah satu perguruan tinggi negeri yang sekarang berstatus Badan Layanan Umum (BLU).

"Uncen akan terus berkomitmen meningkatkan pelayanan pendidikan tinggi dan pengabdian kepada masyarakat khususnya di tanah Papua dan Indonesia. Kami bangga menjadi bagian penting dari upaya meluluskan generasi penerus bangsa yang berkompeten berdaya saing dan berkarakter," ucapnya.

Saat ini Universitas cendrawasih meluluskan sebanyak 978 orang yang berasal dari 9 fakultas dan satu program pascasarjana. Dari 978 wisudawan pada kesempatan yang berbahagia ini terdapat tiga lulusan yang memperoleh predikat tertinggi atau cumlaude dengan indeks prestasi akumulatif IPK tertinggi.

"Dengan bertambahnya lulusan Universitas cendrawasih yang hari ini di wisuda, maka jumlah alumni Universitas cendrawasih mencapai 92.575 orang alumni. Kami sebagai pimpinan merasa bangga atas pencapaian peningkatan kualitas sumber daya manusia," imbuhnya.

Semoga dengan adanya SDM yang unggul, Universitas cendrawasih akan terus memberikan pendidikan yang berkualitas serta membekali para lulusan dengan keterampilan yang siap bersaing di era globalisasi.

Sementara itu, sambutan Gubernur Provinsi Papua yang diwakili oleh Analis Kebijakan Provinsi Papua Gerson Jitmau S.H.,MH.,M.M., menyampaikan atas nama pemerintah dan seluruh masyarakat di seluruh Papua, menyampaikan selamat kepada rektor dan segenap civitas akademika karena sudah berhasil meluluskan 978 orang dilantik sebagai sarjana magister dan Doktor.

"Hal ini menunjukkan bahwa Universitas cendrawasih telah berhasil menyelenggarakan proses pendidikan dan mencetak sumber daya manusia yang berkualitas yang siap untuk melanjutkan pembangunan di Papua," ucapnya.

Harapan kami lulusan Universitas Cenderawasih dapat menjadi pemimpin di organisasi masing-masing. Jangan bosan untuk belajar, tetap terus belajar dalam rangka menjawab semua permasalahan dan beradaptasi dengan perubahan lingkungan serta perkembangan zaman di masa depan, imbuhnya.

Saya mengingatkan bahwa pada saat ini kita memasuki suasana politik, dalam hal ini pemilihan kepala daerah di masing-masing provinsi kabupaten kota. Kepada para wisudawan untuk membantu menjaga keamanan serta

menggunakan hak pilihnya demi kesuksesan pemilihan kepala daerah di wilayah Papua.

Di tempat yang sama, Kepala Staf Kodim Jayapura Letkol Arm Mustafa, S.T., M.IP., mengucapkan selamat kepada wisudawan dan wisudawati yang telah menyelesaikan pendidikan tingginya. Harapannya mampu menjadi generasi yang kreatif dan inovatif serta menjadi agen perubahan di Papua. Membawa kemajuan dan keberlanjutan dalam menjaga kekayaan alam dan budaya Papua.

"Hari ini merupakan momen yang membahagiakan bagi wisudawan dan wisudawati, dan saya percaya kalian akan menjadi inspirasi serta agen perubahan untuk membawa perubahan positif di tanah Papua. Membawa kemajuan dan keberlanjutan, khususnya dalam menjaga kekayaan alam dan budaya di tanah Papua," tutup Kasdim Jayapura. (Redaksi Papua).